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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Posteggi abusivi: tutti i Comuni collaborano con il Dipartimento? 
 
 
Recentemente in diversi Comuni del Cantone, il Dipartimento del territorio ha inviato una missiva 
intitolata “Provvedimenti per posteggi abusivi”. 
 
È evidente che gli sforzi intrapresi dal ministro Zali per arrivare a breve ad una messa in regola dei 
posteggi ubicati sul nostro territorio, si stanno mettendo, a giusta ragione, in pratica. 
 
Alcuni Municipi hanno già risposto al Dipartimento indicando i provvedimenti presi o da intraprendere 
su determinati posteggi “non in regola”. 
 
Sicuramente se tutti i Comuni e logicamente con la stessa tempistica indicano al Cantone il loro 
operato per quanto riguarda i posteggi abusivi, ben presto si potrà arrivare a una visione generale su 
tutto il territorio. 
 
Dopo questa breve premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. Il modo di procedere indicato ai Comuni ticinesi da parte del Dipartimento del territorio, per 

quanto riguarda i posteggi abusivi, è stato recepito e messo in pratica da tutti? 
 
2. Ci sono Comuni che preferiscono l’illegalità per quanto riguarda i posteggi, per non perdere 

eventuali aziende fiscalmente redditizie? 
 
3. Su questi Comuni, non collaborativi, come si vuole muovere il Consiglio di Stato? 
 
4. Quando il Consiglio di Stato avrà preso atto di tutti i correttivi intrapresi dai Comuni, come vorrà 

successivamente muoversi per quanto riguarda la mobilità aziendale? 
 
5. Dai dati attuali quanti posteggi abusivi sono stati evidenziati in Ticino? 
 
6. Qual è la regione più colpita e più, diciamo così, illegale del Cantone per quanto riguarda questa 

problematica? 
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